

## Beatriz Manchón abre la Semana Cultural del Instituto Montevil

### PIRAGÜISMO

:: J. L. C. Beatriz Manchón, la piragüista española más laureada de todos los tiempos, ofreció ayer una conferencia que sirvió para inaugurar la Semana Cultural del Instituto Montevil de Gijón. La palista sevillana, con tres títulos mundiales y seis europeos, además de varios diplomas olímpicos, relató los momentos más destacados de su trayectoria y habló también del deporte de competición.

El certamen de este centro educativo gijonés sigue la próxima semana



Beatriz Manchón, entre Almudena Avila y César Suárez.

na con la intervención del exfutbolista internacional Antonio Maceda, el exjugador internacional de voleibol Juan Carlos Robles, el piragüista

Manolo Busto, que tiene once títulos mundiales, y el atleta José Arcanada, olímpico y excampeón de España.

## Samuel Sánchez y Dani Navarro, listos para la Vuelta a Cataluña

### CICLISMO

:: J. L. C. Samuel Sánchez (BMC) y Dani Navarro (Cofidis), los dos profesionales de mayor rango del ciclismo asturiano, continúan con su calendario de carreras.

Ambos corredores participarán desde este lunes en la Vuelta a Cataluña, que cuenta con la participación de los vigentes campeones de las tres grandes: Alberto Contador (Giro de Italia), Chris Froome (Tour de Francia) y Fabio Aru (Vuelta España). A ellos se une el australiano

Richie Port (BMC), vigente campeón de la carrera, al que ayudará el ovetense Samuel Sánchez, que también trabajará para Van Garderen.

Por su parte, Dani Navarro espera continuar en la ronda catalana con el buen comienzo de año que ha tenido. El gijonés tuvo el triunfo en sus manos en Murcia, Andalucía y Valencia, por lo que no se descarta que incremente su palmarés en esta prueba.

Además, el excorredor de Las Mesas ha tenido siempre buenas actuaciones en la Volta, donde confía estar entre los mejores en las etapas de montaña.

Por otra parte, Kristoff, Van Avermaet, Cancellara y Valverde son favoritos hoy en la 106 edición de la Milán-San Remo.

# El Grupo busca el sosiego con un triunfo ante La Roca

### BALONMANO

El Juanfersa Comunicalia, que recupera al meta Nacho Fernández, juega en Alcobendas un partido importante de cara a recuperar el 'play off'

### :: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** El Grupo Covadonga tratará de conseguir ante el Balonmano La Roca (20 horas, Pabellón Braulio García) esos dos puntos que le acerquen un poco más hacia su objetivo de la permanencia. El partido de esta noche, que será dirigido por los castellano-manchegos Amigo Plaza y Espadas García de la Galana, corresponde a la jornada vigesimocuarta de la Liga de División de Honor Plata masculina.

Un triunfo de los grupistas les dejaría casi salvados. El Zarautz, el primer conjunto que está en descenso, que juega contra el Zamora, que es favorito para el ascenso, se quedaría ya

a ocho puntos de los gijoneses cuando solo faltan seis partidos por disputarse.

Todo parece indicar que el Grupo puede hacerse hoy con la victoria ante el conjunto barcelonés, que lucha también por mantener la categoría. Los grupistas tienen una gran confianza alcanzar hoy los veinte puntos contra La Roca, porque la racha de resultados ha sido muy buena desde que comenzó el año.

Los hombres que prepara Chechu Villaldea vienen de hacer un buen partido en Barcelona ante el filial azulgrana en el partido aplazado del mes de enero y se encuentran en un excelente momento, que demostraron con el empate en Zamora, la victoria contra el Zarautz y la derrota por la mínima en Nava.

Pese a la teórica superioridad grupista, Villaldea no se fía del rival y argumenta que «tienen un buen equipo, con el lateral zurdo Pere Vaquer, junto a los exjugadores del Granollers en Asobal Jordi Puig, Pol Caldevila y Eloy Pérez».

El técnico grupista tiene las bajas habituales de Dani, Emilio y Conlledo, por lo que se vestirán los juveniles Álex Santos y Adrián.

Por su parte, el Juanfersa Comunicalia reanuda la Liga en Alcobendas (17 horas, Pabellón de los Sueños) en un partido vital de cara a recuperar los puestos de 'play off' de ascenso, de los que se encuentra a un punto.

**Villaldea espera sumar los dos puntos para «acercarnos más a la permanencia»**

**Sergio Cotelo confía en ganar «porque nos daría un espaldarazo importante»**

Los jovellanista no tuvieron competición el pasado fin de semana, pero jugaron un amistoso contra el Go Hit Sinfín de la Liga Asobal, en el que ofrecieron una buena imagen.

Los rojillos solo lograron un empate en los tres encuentros que tuvieron seguidos fuera de casa, pero en la última jornada doblegaron sin demasiados problemas al colista Academia Octavio.

El técnico Sergio Cotelo recupera al meta Nacho Fernández, en teoría su portero titular, para el encuentro de esta tarde en tierras madrileñas. «El Alcobendas está en buen momento y es muy fuerte en casa. Para nosotros el hecho de ganar nos daría un espaldarazo importantísimo, ya que dejaríamos a un rival directo más lejos y seguiríamos muy bien posicionados para los últimos siete partidos», matizó el preparador gijonés.

Será la sexta vez que ambos conjuntos miden sus fuerzas, con una victoria favorable al Alcobendas, dos empates y dos victorias para el Juanfersa. En el partido de la primera vuelta, el triunfo sonrió a los jovellanistas por un rotundo 27-18, con seis tantos del pivote Abel.

El equipo dirigido por Daniel Sánchez-Nieves fichó esta campaña a Giménez (Alarcos) y Alberto López (Maravillas). Además, el exinternacional Manolo Colón, tras cuatro años inactivo, regresó al 'siete' madrileño.

## El Cronistar Base Oviedo continúa con su pulso por mantenerse en Primera

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El Cronistar Base Oviedo sigue en la pelea por mantenerse en Primera División y espera encadenar una nueva victoria hoy en su visita al Valco Panama Corrales (17 horas, Pabellón Municipal de Corrales de Buelna).

Los jugadores que dirige el veterano entrenador Palo Méndez tienen como objetivo sumar los dos puntos en juego para hacer bueno el triunfo del pasado sábado en Vallobín contra el Universidad de Valladolid.

### Sin Álex Lada

Los ovetenses, con la baja de Álex Lada, están a un punto de la salvación, que marca en estos momentos el Leganés, que en esta ocasión descansa, por lo que una victoria les sacaría de la zona de descenso.

En la misma categoría, la Avilesina rinde visita al líder Santofaña (18.30, Pabellón Municipal).

# EL DOBLETE

TODOS LOS LUNES

Consigue la mejor información, más cercana a ti (local, regional, cultura, deportes...) que te proporciona EL COMERCIO y llévate por el mismo precio toda la información deportiva del diario AS.

Venta conjunta e inseparable cada Lunes

Solo en la comunidad de Asturias

¡Al precio de siempre!

## 1,30€

**EL COMERCIO LLENOS DE VIDA**